

Nach dem Corona Stillstand können wir wieder Gutes tun

Großzügige Spende des Fördervereins für tumor- und leukämiekrankte Kinder Blankenheimerdorf e.V. an die Frühgeborenen Station



Fotos: ©U. Esten-Schaaf/Verbundkrankenhaus Bernkastel/Wittlich

13. Juni 2023 Von: mt

Zur großen Freude der Stationsleitung der Neu- und Frühgeborenen Station Gaby van Kampen besuchte der 1. Vorsitzende des Fördervereins Franz Willems mit seiner Frau Elisabeth und Schatzmeister Rudi Meinen das Verbundkrankenhaus Bernkastel/Wittlich, um eine großzügige Spende zu überreichen. Im Gepäck hatten die Drei neben vielen selbstgenähten Kleidungsstücken für Frühgeborene auch Kinderbücher des Bundesverbands Kinderhospiz e.V., in denen aus der Perspektive eines Geschwisterkindes die Geschichte des lebensverkürzend erkrankten Ben erzählt wird.

„Wir freuen uns sehr über diese großzügige Spende und sagen vielen, vielen lieben Dank“, so Gaby van Kampen glücklich, die die Spende mit Freude entgegennahm.

Seit mehr als 40 Jahren unterstützt der Verein Kinderkliniken sowie DKMS, den Bundesverband Kinderhospiz und viele weitere Organisationen. „Wir sind bereits seit 22 Jahren im Vorstand und dank der vielen Helfer und tatkräftigen Unterstützer konnten seit 2001 über 1,1 Millionen EURO an die verschiedenen Organisationen gespendet werden“, berichtet Schatzmeister Rudi Meinen stolz.

„Unsere Mitglieder und Unterstützer organisieren eigene Feste, verkaufen selbstgebackenen Kuchen, Marmelade, Plätzchen und Kleidung auf Weihnachtsmärkten und betreiben einen eigenen Laden“, erklärt der Vorsitzende Franz Willems weiter. „Außerdem nähen seit 2022 die „unsichtbaren Nähbienen“ des Vereins liebevoll Kleidung aus gestifteten Stoffen für die Frühgeborenen, die es kaum zu kaufen gibt“, so Elisabeth Willems weiter.

Nach dem Besuch sicherte der Verein weitere Unterstützungen dem Verbundkrankenhaus zu. So sollen jetzt mehrere TONI-Boxen mit entsprechenden Figuren von dem Verein für die Kinderstation angeschafft werden. Diese eignen sich gut für den Einsatz im Krankenhaus, da sie gut zu reinigen sind und den Kindern viel Freude bereiten.

Hut ab und höchsten Respekt für dieses unglaubliche Engagement, die ehrenamtliche Arbeit und natürlich die großzügigen Spenden für das Verbundkrankenhaus Bernkastel/Wittlich. Ganz große Klasse!